
 

 

 

 

 
 
 

 
Edito 
Les jeux olympiques de l'école  
 

Le samedi 16 avril, toutes les classes ont 
présenté leur spectacle.  
Non seulement, les enfants ont appris des 
chorégraphies mais aussi le protocole d'une 
cérémonie d'ouverture, les valeurs des JO et 
ont réalisé des panneaux avec les pays, les 
villes des différents JO depuis ceux de 
Grenoble jusqu'à Annecy, ville candidate en 
2018.  
L'enthousiasme s'est lu sur tous les visages : 
enfants, spectateurs et enseignantes.  
 

Tout le monde gardera un bon souvenir de cet après-midi ! 
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         Ce jeudi 26 mai, nous sommes allés au musée Jadis Allevard. Evelyne nous attendait 

pour nous montrer un lynx, un ours, un renard, un chevreuil, une martre, des lapins … 

 

         

         Nous avons appris que les 3 grands prédateurs mangent de la viande mais pas les gens 

ni les enfants car ils ont peur de nous. 

 

         Nous avons vu les empreintes :   

 

 

                           
 

 de loup 
 

 

 

                           

 

        

 d’ours 
    

 

 

  

                          
 

 

                             de lynx 
 

  

         

 

 

 A l’école, nous avons travaillé sur un dossier qu’Evelyne nous a donné. 

 

C’était bien ! 
 

 

 



  Il y avait des panneaux, des affiches. Beaucoup de classes ont fait un panneau.    

 

 

 

 

                                                         

 

 

 

 

 

 

          

 

   

 

  

         Nous avons trouvé notre panneau sur Pierre et le Loup et nous avons écouté une 

histoire. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Panneau de la classe de  
PS /MS 

a réalisé pour l’exposition 

Production des 
élèves 

de CM1/CM2 

Il faut que tout le monde aille voir cette exposition !!!! 

La classe de TPS/PS/MS de Brigitte Deleuze 

Réalisation de la classe de 
GS/CE1 

a réalisé pour l’exposition 



 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
La flûte traversière 

faisait l’oiseau. 

 

GS CP 



 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
La clarinette faisait 

le chat 

 
Le basson faisait le 

grand-père. 

 
 

 

 



 
 

 
 

  

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

                                        

 

 

Les violons et violoncelles faisaient Pierre. 

 

    
Les timbales et la grosse caisse 

faisaient les  chasseurs. 

    
  Les cors faisaient le loup. 



 
 

Pour le musée d’Allevard et l’exposition sur les prédateurs, les enfants de GS-

CE1 ont  fait des affiches racontant une histoire de loup : 

 
Les GS ont fait les pantins loups,  les CE1 ont dessiné les différents 

personnages que le loup rencontre et les paysages de la forêt. 

Puis tous ensemble, les enfants ont raconté l’histoire que nous avons 

transcrite dans des bulles de bande-dessinée.  

Vous pouvez aller admirer nos chefs d’œuvre au musée d’Allevard. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           GS-CE1 



 

 
 

 
 

Au cours de la période 3, en sport, nous avons fait une initiation au 

hockey. 
 
Pour cela, avant de faire de vrais matchs, nous avons appris différentes choses, à travers 

plusieurs jeux : 

 A envoyer et taper la balle. 

 A agir sur la direction et la trajectoire de la balle. 

 A progresser vers une cible. 

Une des règles les plus 
importantes concernait  

 

 
La crosse ne devait pas être levée au dessus 

des genoux. 



 
 

En ce moment, en sport, nous faisons des jeux de grimpe – 

Initiation à l’escalade. 

 

A chaque séance, des jeux différents sont installés : 

 

-  
Il faut s’accrocher sur le mur avec 4 appuis et rester en 

équilibre. Puis, on lâche un appui, celui que l’on veut. 

Avec cette jambe ou ce bras libéré, on doit toucher 

d’autres prises. 

                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
C’est le même jeu avec les yeux bandés. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Une feuille de papier et un feutre sont installés à une 

certaine hauteur. Il faut monter à tour de rôle dessiner 

un élément du visage. 

Le but : libérer sa main (un appui) pour dessiner. 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



Voyage scolaire de Val Cenis 

Classe CE2/CM1/CM2 
 

Val Cenis 
 

Mercredi matin : Nous avons été partagés en groupes, 
et après nous avons découvert notre chambre. Puis nous 
avons mangé. Et on a commencé les activités. Il y avait : 
du VTT, de l’escalade, de l’aqua rando, de la randonnée et 
de l’accrobranche. Les groupes allaient de 1 à 4. Mercredi 
soir nous avions un film sur la Vanoise…. Enfin, sur les 
marmottes du Grand Rocher. 

Jeudi matin que du sport… Jeudi après midi que du 
sport, toutes les journées du séjour… enfin c’était 
normal.  

Jeudi soir, une boum, trop bien, nous nous sommes 
bien amusés. A la fin il y avait une chanson super 
romantique, le seul problème : les cavaliers et les 
cavalières. Certains  avouaient même qu’ils détestaient 
danser. C’était trop cool.  

Vendredi matin : toujours du sport…  
Vendredi après midi : Nous avons commencé à faire 

nos valises Vendredi soir : « valises » criaient les 
maîtresses « n’oubliez rien ! ». 
Le départ : c’était dur de quitter ses parents, mais  pour le 
retour on ne voulait plus partir. Et voilà je vous ai tout 
raconté ! 
 Marine    Classe CM1-CM2 

 

 



Les chambres 
 
Le mercredi 25 mai, nous nous sommes installés le 

matin à 11h00 dans les chambres. Nous avions choisi des 
noms pour les chambres. Il y avait : « les infirmières », 
« les durs à cuire », « les pirates of corsica », etc. Le 1er 
soir, on s’est couché à 21h00 et le 2ème à 22h00. Les 
chambres étaient grandes. Il y avait des lits superposés et 
un lavabo par chambre. En revanche, les douches étaient 
dans le couloir. Pour les repas, nous descendions au rez-
de-chaussée dans une grande salle.  
 
Lou, Lucie, Sixtine  Classe CE2/CM1 

Escalade 
Nous avons fait pendant ce 
séjour de l’escalade en deux 
groupes. Nous avons eu un 
moniteur nommé : Régis. On  
a pu faire 3 niveaux de 
rochers : 1 rocher « facile », 2 
« moyen », 3 « dur ». Pour 
nous tenir, on a utilisé le 
baudrier : le baudrier et le 
mousqueton servent à tenir la 
personne. Le grigri est 
installé sur les rochers, plus 
bas, il sert à faire coulisser 
la corde pour que la personne 
monte ou descende.  

Escalade Solières (Classe de CE2/CM1/CM2) 

Léa, Anna, Axelle 

Classe CM1 

 

 



 Accrobranche 
Nous sommes allés sur un 
site d’accrobranche de 9h00 à 
11h00. On a commencé par 
maîtriser la sécurité. 
Ensuite, on a fait différents 
parcours (de 1 à 7). Puis, on 
a fait une tyrolienne de 150 
m. Le matériel : des 
mousquetons, un baudrier, 
une poulie. La poulie était 
accrochée à un câble pour ne 
pas tomber. On courrait pour 
se propulser du sol et le 
parcours commençait, sauf le 
parcours débutant. Il y avait 
des ponts de singe… 
  
Roméo, Lilian, Lucas 

Classe CE2/CM1 

 
 
Nous sommes allés à l’accrobranche de Val Cenis. Nous 
étions avec Jean-Christophe. Nous avons fait différents 
parcours. Il y en avait 7 et au 7ème site, il y avait une 
tyrolienne de 150 m de long et à peu prés 30 m de haut, et 
nous l’avons faite ! Nous avions un baudrier chacun et il 
y avait deux parcours : un petit et un grand. 
 
 Edgar, Bruno, Alexandre, Mathieu 

Classe CE2/CM1 

 

Accrobranche (classe de CE2/CM1/CM2) 



 
Nous avons fait de 
l’accrobranche à Val 
Cenis dans l’accro-parc. 
Il y avait 3 parcours, une 
tyrolienne de 150 m de 
long, le parcours noir qui 

était fermé, il y avait le petit parcours qui s’appelait le 
parcours blanc. Et pour ne pas tomber on avait un 
baudrier, il y avait un mousqueton qui était accroché à 
une ligne de vie « rouge ». Quentin, Johan, Ossian Classe CE2/CM1 

 
 

Le fort de L’Essaillon 

Sur le site, il y a le fort 
Victor-Emmanuel, le fort 
Marie-Christine, le fort 
Marie Thérèse. Nous 
sommes allés visiter un fort 
le vendredi 27 mai. Dans le 
fort Victor Emmanuel, il y 
avait : des canons, il restait 
des lits, il y avait une table 
avec des personnes en 
carton, cela représentait les 
soldats qui étaient dans 
tout le fort. Il y en avait 
plein. On est allé dans une 
tour.   Clara, Sixtine, Lucie, Lou 

Visite du fort (classe de CE2/CM1/CM2)  



Classe CE2/CM1 

 

               
 
 

 
Le jeudi 26 mai, le soir , nous avons fait une boum. Elle 
était de 20h00 à 21h30. Les enfants pouvaient apporter 
des disques de musique. Il y avait aussi un bar avec 
différentes boissons : du sirop de menthe, fraise et du 
citron. Il y avait plein de spots et boules de discothèque. 
Il y a eu pleins de différentes chansons : Waka waka, 
loca loca, la macaréna, la danse western… La soirée a été 
très réussie. 

 
Sixtine, Lucie, Lou, Clara 

Classe CE2/CM1 

 
 
 
 
 

 

La Boum (le centre Classe de CE2/CM1/CM2) 



               Le VTT. 
 
Pendant notre séjour à Val 
Cenis, nous avons fait du 
VTT. Nous sommes partis du 
centre en car jusqu’à Bessans. 
Une fois là-bas, nous avons 
pris nos VTT. Les moniteurs 
ont fait les groupes et nous 
sommes partis. Nous sommes 
allés en forêt et dans les 
champs et nous avons un peu 
roulé sur la route. Nous avons 
fait un peu de tout. En 
descente, il fallait freiner 
avec les deux freins et être 
debout. En montée, il fallait 
baisser la vitesse et les 
plateaux au maximum. Au 
plat, on devait s’adapter 
comme on le sentait.  
 
Thibault et William 

Classe CE2 

 
       
 
 

 

 

 

 

 

Le VTT (Bessans classe de CE2/CM1/CM2) 

(Bessans 

 

Le VTT  classe de CE2/CM1/CM2 

(Bessans 



 

        

    En ce moment, la maîtresse nous lit un livre de Daniel Pennac « Kamo, 

l’idée du siècle ». Cela raconte l’histoire d’une classe de CM2 qui s’inquiète 

pour son entrée en 6ème. Leur maître imite tous les professeurs qu’ils 

pourraient avoir l’année prochaine. Au début, les élèves trouvent cela 

marrant mais cela devient vite un calvaire. Ce livre fait réfléchir à propos du 

collège et on se pose beaucoup de questions. 

 

 Pour nous aider à répondre à nos questions, nous avons rencontré la classe de 6ème citoyenne 

et sportive le mardi 17 mai. Ils nous ont expliqué ce que c’était que cette option, pourquoi la choisir, 

nous avons pu leur poser des questions et nous avons fait un tournoi de Hand-ball. 

 Le mardi 31 mai 2011, nous sommes allés visiter le collège Flavius Vaussenat d’Allevard avec 

les CM2 de l’école publique. La Principale, Mme Jamier, nous a regroupés dans la salle polyvalente 

pour nous parler des règles de vie du collège, son organisation… 

Nous avons fait la connaissance de la CPE, Mme Carossi.  

 

 

         « La Principale et la CPE nous expliquent le collège » 

 

         Ensuite nous avons fait le tour de l’établissement avec une surveillante qui nous a montré le 

CDI, les salles de technologie, celle de musique, d’art plastique, le self… 

 

        « Nous voilà dans la cour du collège » 

 

  

 

 

                                                     « La salle informatique » 

Lorsque nous sommes retournés en salle polyvalente les délégués de 6ème nous ont expliqué leurs 

réactions le jour de leur rentrée au collège et ont répondu à nos questions. Il y a 5 classes de 6ème et 

trois options s’offrent à nous : la 6ème normale, citoyenne et sportive ou bi-langue (anglais et 

allemand). Nous avons appris qu’il y avait 400 élèves dans cet établissement. 



« Les 18 CM2 en route pour la 6ème » 

Lilian : «  Il est dur de se retrouver dans le collège, il y a beaucoup de pièces » 

Julie : « On a été très bien accueilli par la Principale » 

Amaury : « Comparé à notre école, le collège est beaucoup plus grand. Ca faisait longtemps que je 

voulais le visiter. Ca a l’air d’être strict mais très intéressant. Au début, je croyais que les 3ème ne 

s’entendaient pas avec les 6ème, mais ils nous ont dit que ce n’était pas vrai et que si l’on ne cherchait 

pas tout se passait bien » 

Elisa : « C’était très sympa » 

Mewen : « On va avoir 10 professeurs, un par matière » 

Julianne : « Le collège est mieux que la primaire et il va falloir vouvoyer les profs » 

Sarah : « Le collège est très beau et la salle d’art plastique aussi, la cour de récréation est bien et 

j’adore le foyer mais j’ai peur des plus grands que moi mais j’ai quand même hâte d’y être» 

Corentin : « Je suis pressé d’être dans ce collège tout neuf » 

Martin : « Ce qui me donne envie d’aller au collège, c’est que c’est nouveau et que l’on peut se faire 

de nouveaux amis. Ce qui m’angoisse, c’est de se repérer dans le collège. Ce lieu reste un grand 

mystère dont la solution est à portée de main ! » 

Emma : « La 6ème est un moment dur et différent » 

Pour finir de lever nos dernières angoisses et nous permettre de poser nos dernières questions, la 

maîtresse va faire venir des anciens élèves de l’année dernière pour qu’ils nous racontent leur année 

passée et nous rassurent. 

Vivement septembre malgré tout !!!! 

      Les CM2 de Mathilde Cécillon et Pauline Brossy 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

Un ogre parle à un ogre :  

«- Quel goût ça a un clown ? 

  - Un drôle de goût ! » 

 

DEVINETTES : 

Quel est le comble pour un dentiste ?  

Quel est le comble pour un électricien ?  

Que fait une fraise sur un cheval ?  

 

CHARADES 

Mon 1er est un animal domestique. 

Mon 2ème est un animal qui vit dans les égouts. 

Mon 3ème  est après 1. 

Mon tout est un jeu. 

Réponse : 

 

Mon 1er est une boisson 

Mon 2ème est une boisson 

Mon tout est une boisson 

Réponse :  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Bienvenue à : 
 

 

 

Evan LOCATELLI né le 26/02/2011, fils de Gaëlle FLORA (maîtresse de GS/CP)  

 

 

 

 

Ethan CHAMON né le 27/04/2011, petit frère d'Antonin (CM1) et Roméo (CE2)  

 

 

 

Johan VIETRI né le 01/05/2011, petit frère de Lucas (GS) et de Kenzo (PS)  

 

 

Rimaie  PERROD VAUTRIN est née le 19/05/2011, petite sœur de Pauline (CP) 

 

Juliette GILBERT-DESVALLONS née le 26/05/2011, petite sœur de Lucie (GS). 

 

 

 

 

 

 

Un remerciement tout particulier à nos mécènes. 

Grâce à leurs dons notre journal peut paraître et grandir… 

 

 

Mr et Mme COLLIN 

Mme HACKETT 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et l’implication logistique du Centre Social René Cassin à Pontcharra :   

grâce à « l’atelier d’insertion professionnelle » 

 encadré par Mme ISSIOT 

 

 

BONNES VACANCES !!!! 
 


